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第６７回教育研究評議会議事概要 

 

 日 時  平成２２年２月１９日（金）１３時３０分～１５時２０分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，片桐，柴田，生田，中島，矢倉，五味，鹿島，中尾，

久保，鈴木，上田，森本，川上，山本，中西，向，天野，大久保，中沼，井上，

福森，向田，富田，笠井，青木，青野  

 欠席者  櫻井，奥野，金子，尾島 

陪席者  高尾，田中，畑中，山崎，中村，加納，伍賀，村本，早川，谷内江 

 

 

１ 前回議事確認 

  第６６回教育研究評議会（１月１５日開催） 

 

２ 協 議 

（１）学内共同教育研究施設長等の選考について 

議長から，学内共同教育研究施設長等の選考について，関係部局長から推薦

のあった候補者を参考として次のとおり選考したい旨の説明があり，審議の結

果，承認された。 

            ア) 共通教育機構長 

              笠井 純一 教授（歴史言語文化学系）（継続） 

       イ) 附属図書館長 

           柴田 正良 教授（人間科学系）（継続） 

       ウ) イノベーション創成センター長 

           吉國 信雄 教授（イノベーション創成センター）（継続） 

       エ) 外国語教育研究センター長 

           澤田 茂保 教授（外国語教育研究センター）（新規） 

       オ) 環日本海域環境研究センター長 

           中村 浩二 教授（環日本海域環境研究センター）（継続） 

       カ) 大学教育開発・支援センター長 

           西山 宣昭 教授（大学教育開発・支援センター）（新規） 

キ) 環境保全センター長 

           中村 裕之 教授（医学系）（継続） 

ク) 子どものこころの発達研究センター長 

           東田 陽博 教授（医学系）（継続） 

ケ) 技術支援センター長 

           上田 隆司 教授（機械工学系）（新規） 

また，議長から，平成２２年３月３１日で任期満了となる極低温研究室長に 

ついては，引き続き，松本 宏一准教授（数物科学系）を選考した旨の報 

告があった。 

   （２）平成２２年度推薦入試及びＡＯ入試の合格者について 

教育担当理事から， [資料１] に基づき，平成２２年度推薦入試及びＡＯ入試

の合格者について説明があり，承認された。 
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   （３）平成２２年度一般入試の試験監督者について 

教育担当理事から， [資料２] に基づき，平成２２年度入試限りの特定措置と

して大学院生を一般入試の試験監督者として採用することについて説明があり，

承認された。 

（４）国立大学法人金沢大学職員懲戒規程第２条第１項に基づく審査について 

議長から，審査事案発生の報告があり，引き続き，教育担当理事から［資料 

（回収資料）］に基づき，事案の概要説明があった。その後，議長から，審査 

委員会の設置及び委員の選考について提案があり，審議の結果，承認された。 

 

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，[資料３] に基づき報告があった。 

（２）次期部局長等について 

議長から，１月及び２月に実施された部局の選挙会等において，次期部局長

等が選出された旨，[資料４］に基づき報告があった。 

（３）がん研究所共同利用・共同研究拠点申請について 

議長から，いままでの経緯について概略説明がされた後，がん研究所長から

[資料５] に基づき，がん研究所の共同利用・共同研究拠点への申請につい 

て報告があった。その後，議長より全学的な協力依頼があった。 

（４）附属図書館の理念について 

附属図書館長から，附属図書館の基本理念と目標を定めた旨報告があり，[資

料６］に基づき，個別の目標について説明があった。 

（５）平成２２年度一般入試等志願者数について 

教育担当理事から，[資料７］に基づき，平成２２年度一般入試等志願者数に

ついて報告があった 

（６）北陸地区国立大学学術研究連携事業に関する協定書の締結について 

研究・国際担当理事から，[資料８］に基づき，北陸地区国立大学学術研究連

携事業に関する協定書の締結について報告があった。 

（７）平成２２年度科学技術振興調整費の募集について 

研究・国際担当理事から，[資料９］に基づき，平成２２年度科学技術振興調 

整費の募集について報告があり，併せて各部局における周知と応募要請があっ

た。 

（８）日本学術振興会「組織的な若手研究者等海外派遣プログラム」の採択状況につ 

いて 

研究・国際担当理事から，[資料１０］に基づき，日本学術振興会の「組織的

な若手研究者等海外派遣プログラム」の採択状況について報告があった。 

（９）アンコール遺跡整備公団及びカンボジア工科大学との大学間交流協定の締結に 

ついて 

研究・国際担当理事から，[資料１１］に基づき，本学とアンコール遺跡整備

公団並びにカンボジア工科大学との大学間交流協定の締結について報告があっ

た。 

（10）外為法（安全保障貿易管理）にかかる学内審査体制について 

研究・国際担当理事から，[資料１２］に基づき，概略説明がされた後，研究
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国際部学術国際課長から外為法（安全保障貿易管理）に係る規制品目，学内審

査体制等について報告があり，不明な箇所があれば，ホームページでの確認，

学術国際課への照会をするよう依頼があった。 

（11）能登半島地震学術調査部会報告会について 

研究・国際担当理事から，[資料１３］に基づき，２月２７日に開催される平

成２１年度金沢大学能登半島地震学術調査部会報告会「住み続けられる地域を

創る」の開催について報告があった。 

（12）金沢大学医商工連携フォーラムについて 

研究・国際担当理事から，[資料１４］に基づき，２月２４日に開催される金

沢大学医商工連携フォーラムについて報告があった。 

（13）金沢大学イノベーションフォーラム２０１０について 

研究・国際担当理事から，[資料１５］に基づき，３月８日に開催される金沢

大学イノベーションの開催について報告があった。 

（14）平成２０年度決算検査報告事項について 

財務担当副学長から，[資料１６〕に基づき，平成２０年度決算検査報告にお

いて指摘を受けた事項，他大学の状況等について説明があり，本学において同

種の指摘を受けることがないよう依頼があった。また，３月２４日から２６日

にかけて本学で実施される会計検査院の実地検査に対し，協力要請があった。 

 

４ その他  

   （１）第２回金沢大学未来開拓研究公開シンポジウムについて 

議長から，２月６日に東京で開催された第２回金沢大学未来開拓研究公開シン

ポジウムに対する協力に対し，謝辞があった。その後，総務部長から，[資料１

７] に基づき，当日実施したアンケートの分析結果について説明があった。 

   （２）金沢大学創基１５０年記念「講演会・シンポジウム」シリーズについて 

       創基１５０年記念事業準備委員会委員長から，金沢大学創基１５０年記念講演

会・シンポジウムシリーズ（第５回「アクティブラーニングが創る大学教育の未

来」（２月２２日（月）開催），第６回「地域を学ぶ，地域で学ぶ，地域から学

ぶ」（３月７日(日）開催)，第７回「International Conference Social Brain: 

Autism and Neuroethics」（３月２４日(水）・２５日（木）開催)について説明

があった後，大学教育開発・支援センター長から補足説明があった。 

 （３）新聞報道について 

附属病院長から，新聞報道に対する説明及び協力に対して謝辞があった。 

 

 

○臨時教育研究評議会    ３月１０日（水）    ９時３０分から 

○第６８回教育研究評議会  ３月１９日（金）   １３時３０分から 

○臨時教育研究評議会    ３月２２日（月・祝） １７時３０分から 

 

                


